



VE IP IMPOSIBLE QUE SE REDUZCA GASTO

EL CENTRO de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) advirtió que la reducción del gasto en el Proyecto de Presupuesto Económico de la Federación para 2025 es prácticamente inviable, dadas las condiciones fiscales y políticas actuales.

En su análisis con motivo de la presentación del presupuesto, que se hará este viernes, destacó que la insostenibilidad de las finanzas públicas y la rigidez del gasto, especialmente en programas sociales, dificultan cualquier ajuste significativo.

Según el CEESP, el gasto público ha aumentado de 2018 a 2024 casi 4 puntos porcentuales del PIB; mientras que los ingresos apenas han crecido 0.7 por ciento.

Esta disparidad ha generado un déficit fiscal que se espera llegue al 6.0 por ciento del PIB en 2024, lo que hace muy difícil cumplir con el objetivo de reducirlo a 3.0 por ciento para 2025 sin un ajuste drástico.

El análisis señala que los programas sociales, especialmente las pensiones para adultos mayores, seguirán siendo los principales responsables de la rigidez en el gasto, con un costo que ya representa 85 por ciento del presupuesto de la Secretaría del Bienestar.

A pesar de las promesas de austeridad, el CEESP subrayó que la disminución de estos programas es prácticamente imposible debido a su alta carga política y social.